いいというできると

la CEE para porcino de reproducción o de producción, se sustituirá por la siguiente:

La seroaglutinación y la reacción de fijación de complemento sólo se practicarán para los cerdos reproductores de más de cuatro

DISPOSICION, FINAL

La presente Orden entrará en vigor el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 4 de abril de 1990.

ROMERO HERRERA

8434

RESOLUCION de 3 de abril de 1990, de la Secretaría General de Pesca Maritima, por la que se establecen los criterios para la confección del censo de arrastreros congeladores que faenan en la zona de regulación de la «Organiza-ción de la Pesca en el Atlántico Noroccidental».

Ilustrísimos señores:

La Orden de 17 de octubre de 1988 por la que se ordena la actividad pesquera de la flota española que faena en la zona de regulación de NAFO, modificada por la Orden de 30 de marzo de 1990, establece la habitualidad en el caladero como criterio general para la confección de los distintos censos. Para el acceso al caladero es necesario establecer en los censos un sistema que, partiendo del principio de habitualidad, introduzca mayores concreciones en la adjudicación de los permisos temporales de pesca, evitando la discreccionalidad y adaptando las mismas a las disponibilidades de cuotas.

A tal efecto se establece en el censo de buques arrastreros congelado-

res para el acceso al caladero un sistema de prelación según el número de períodos efectivamente pescados, tomando como fecha inicial 1983, año en que España se adhirió al Convenio NAFO.

En su virtud, y en uso de las facultades concedidas por la disposición final primera de la Orden de 17 de octubre de 1988 citada, dispongo:

Primero.-El censo anual de buques arrastreros congeladores para faenar en la zona de regulación NAFO se confeccionará en base al principio de habitualidad y conforme al orden de prelación que se deriva de ésta.

Segundo.-El orden de prelación viene determinado según el número de períodos anuales de pesca efectiva que desde el 31 de agosto de 1983 se ha faenado en el caladero NAFO, con el correspondiente permiso

temporal de pesca.

Tercero.-La prelación va invariablemente unida al barco que la

generó, no pudiéndose intercambiar ni acumular. Cuarto.-La presente Resolución entrará en vigor al día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 3 de abril de 1990.-El Secretario general, José Loira Rúa.

Ilmos. Sres. Directora general de Relaciones Pesqueras Internacionales y Director general de Ordenación Pesquera.

COMUNIDAD AUTONOMA DE CATALUNA

8435

LEY 4/1990 de 9 de marzo, de Ordenación del Abastecimiento de Agua en el Area de Barcelona.

EL PRESIDENTE DE LA GENERALIDAD DE CATALUNA

Sea notorio a todos los ciudadanos que el Parlamento de Cataluña ha aprobado y yo, en nombre del Rey y de acuerdo con lo que establece el artículo 33.2 del Estatuto de Autonomía de Cataluña, promulgo la

LEY 4/1990, DE 9 DE MARZO, DE ORDENACION DEL ABASTE-CIMIENTO DE AGUA EN EL AREA DE BARCELONA

El abastecimiento de agua doméstica e industrial a la mayor parte de los municipios de las comarcas del Barcelonés, Baix Llobregat, Garraf, Maresme, Alt Penedés, Vallés Oriental, Vallés Occidental y una parte del Anoia, depende desde ya hace algunos años, o dependerá en un futuro inmediato, de manera total o parcial, del llamado sistema Ter-Liobregat. Dicho sistema está integrado por una trama compleja de instalaciones

que hace llegar el agua potable a los usuarios de los diferentes municipios conectados a la red, desde los puntos de captación de los recursos en origen (Ter-El Pasteral, Llobregat-Abrera y Llobregat-Sant Joan Despí) y mediante las redes primarias, secundarias y de distribución municipal.

La consideración del conjunto de instalaciones existentes como sistema no es más que la constatación, acreditada técnicamente, de la fuerte interrelación que hay entre los sistemas de suministro establecidos originariamente como independientes a partir de las captaciones y plantas de tratamiento de Sant Joan Despí y del Pasteral-Cardedéu y, más recientemente, también desde la planta de Abrera. La interrelación se produce desde el momento en que las diversas conducciones de distribución de las plantas de tratamiento han entrado en contacto y en muchos lugares se mezclan los recursos provenientes de concesiones diferentes a cuencas hidrográficas diversas.

Producida en la práctica la interconexión entre las instalaciones de los diversos sistemas originarios de abastecimiento y admitida la conveniencia de considerarlos como un sistema único Ter-Llobregat a fin de optimizar el aprovechamiento de los recursos disponibles, es indispensable completar las conexiones existentes mediante obras adecuadas que comuniquen las conducciones principales procedentes de la planta de Abrera con las que corresponden a la planta de Cardedéu. Esto permitira configurar para toda la zona una red básica con la que se podrá suministrar agua, con la misma garantía de servicio en cualquiera de las áreas destinatarias del abastecimiento, hará posible la explotación óptima de los recursos procedentes del Ter y del Llobregat y ajustará, en definitiva, el conjunto del sistema a las variaciones de la demanda, sin perder disponibilidad de recursos.

Descrito así, el abastecimiento doméstico e industrial de agua en Barcelona, su comarca y el resto de comarcas del entorno es un servicio público que excede completamente el interés considerado aisladamente de cada uno de los más de ochenta municipios que, actualmente, reciben la prestación. Se ha puesto de manifiesto que la intercomunicación de los recursos ha llevado en la práctica a considerar una dotación global para toda la zona servida y es evidente que la adopción de decisiones sobre la distribución espacial y temporal de un recurso limitado y sobre los supuestos y las condiciones de conexión a la red tiene una trascendencia que va mucho más allá de la distribución domiciliaria de agua que están obligados a realizar todos los municipios.

Lejos de ello, estas decisiones afectan directamente a las posibilidades de desarrollo económico de las áreas a que se refieren; así, una garantía relativa de disponibilidad de recursos o, como mínimo, de su adecuación a las variaciones estacionales de la demanda es determinante adecuación a las variaciones estacionades de la definanda es determinante para la instalación o reubicación de empresas industriales, para la consolidación de las tendencias sobre movilidad de la población, para el desarrollo de las espectativas en materia de turismo y segunda residencia, es decir, una serie de aspectos que forman parte de la planificación de la actividad económica, de la ordenación del territorio y del desarrollo urbanístico en Cataluña y que, por su mismo contenido, están situados en el ámbito de competencia de la Generalidad (artículos 9.9, 12.1 v. 3 del Estruto). 12.1 y 3 del Estatuto).

En este mismo sentido y desde un punto de vista de la legislación sectorial de la Generalidad, la competencia sobre los aprovechamientos hidráulicos se ha concretado en la Ley del Parlamento 17/1987, de 13 de julio, en la atribución a la Generalidad de la promoción y ejecución de actuaciones de política hidráulica que son necesarias para paliar los déficit y desequilibrios que hay en Cataluña, cumplir la política de abastecimiento de agua, sin perjuicio de las competencias de las administraciones locales en esta materia y prestar los servicios públicos dependientes o derivados de aprovechamientos y obras hidráulicas que afectan a áreas de su territorio (artículo 3.2 de la Ley).

La competencia de los municipios sobre el abastecimiento a las poblaciones es, sin embargo, inequivoca y, por lo tanto, ningún intento de ordenación del sistema considerado puede ignorarla. Además del servicio de abastecimiento domiciliario de agua potable contenido con carácter de servicio mínimo y de prestación obligatoria en la legislación de régimen local, queda abierto en la Ley un ámbito de actuación muy notable para que las entidades locales puedan ejercer, mediante la construcción y explotación de infraestructuras de abastecimiento municipales o supramunicipales y la prestación de servicios correspondientes, la competencia que genéricamente se les reconoce en materia de suministro de agua. Finalmente, también se dispone expresamente la participación de las entidades locales en la adopción de las decisiones relativas al sistema de abastecimiento que afectan a la competencia de la Generalidad.

En la ordenación que se efectúa, el sistema de abastecimiento consta, pues: a) De una red básica vinculada estrechamente al poder concesional a la adopción de decisiones sobre distribución de los recursos que afectan al desarrollo del territorio y a la planificación económica. Dicha red será explotada por la Generalidad utilizando fórmulas de gestión públicas o privadas, con la participación de las corporaciones locales afectadas; b) de varias redes secundarias de ámbito supramunicipal, y c) de las redes domiciliarias municipales. En estas dos últimas categorías las corporaciones locales son, por si mismas o de forma asociada, las competentes para la gestión del servicio.